

第45回 体育大会だより

保健体育科 第5号
2023年10月2日

第45回 体育大会 閉幕

2日間も盛り上がる築港中ならではの体育大会が無事に閉幕しました。リレーやつなぎ、長距離走や築港レースなど名場面だらけでしたが、これも築港ならではの『学年演技（ダンス）』を特集しておこうと思います。ダンスのふりつけはもちろんですが、ネタや構成なども自分たちで考えての作品でした。3年生の感想を一部載せます。これを参考にして1・2年生たちは、来年よりよいものを目指してほしいと思います。

～3年生学年演技の感想～

- ・練習当初は「本番に間に合うのか」と不安だったけど、当日が近づくにつれて「自分たちならできる」という自信に変わっていった。この経験を生かしてこれから壁にぶつかったときはあきらめずに乗り越えていきたい。持留さんに感謝！
- ・みんな笑顔で楽しく自信をもって踊ってくれたので自分も楽しく踊れた。ふりつけを作っているときは「これでいいのか？」と悩んでいたけど、当日はそれを吹き飛ばすくらいみんながいい雰囲気で踊ってくれたのでとても感謝しています。
- ・ものすごく暑かったし、いろいろな競技に出てクタクだったけどたくさん練習したおかげか、体が勝手に覚えていたので踊りきることができた。
- ・オトナブルーの前にいる男子の姿が面白すぎて、笑いをこらえるのが難しかったです。
- ・緊張もしたけど、みんなも楽しそうだったし、自分も踊っていてめちゃくちゃ楽しかった。
- ・文化祭の劇のときみたいな失敗をしてしまったらと思って、本番前はドキドキしていたが、直前では、種目も終わったらしく楽しくいこうだけを考えて最後まで踊りきれた。
- ・1番の目玉だったダンスホールで、骨折してしまった友だちも一緒に参加することができて本当に良かったです。
- ・港中学校に行っていたらこれが経験できなかったと考えると、築港中にきてよかったとしみじみ思いました。この学校でしかできない経験だらけの体育大会、最高でした。
- ・昔はダンスで緊張ばかりして楽しめた覚えはなかったけど、築港中の自由さと仲の良さのおかげで楽しめました。
- ・『ダンスホール』はあんなにみんな「ムリムリ」言っていたのに、本番になるとしっかり踊れていて感動しました。これで最後のダンス。このメンバーで踊ることはもうないと思うけど、最後にふさわしくとても楽しめたと思います。
- ・踊るまでは不安でどきどきしていたけど、みんなが「いけるよ」「がんばろう」と声をかけてくれて自信を持てました。
- ・自分がここまでダンスに追いつけたのは決して自分一人の力だとは思いません。周りの人の「出しきるぞ」という空気感に刺激をもらえたからだと思います。クラス全員で作りきることができたダンスは一生忘れない思い出となりました。

※裏面には写真があります



笑顔があふれる築港中学校の体育大会でした。次の行事は文化祭!ここでも築港中学校ならではのものを作りあげましょう!
※文化祭に気持ちを切り替えるためにも『ハチマキ』を今週中には持ってきましょう!



2年生も3月から一緒に練習してくれてありがとう!おかげでいい演技になり、3年生のダンスにも力を入れられました。
1年生の人も急きょ『アイドル』を踊ってくれてありがとうございました。全学年の協力があってこそ、1つの作品になりました。

